

Santiago, octubre 13 de 2015

Estimados Padres y Apoderados:

Informamos a ustedes que con motivo de una asesoría solicitada por la Dirección del Colegio a la empresa Consultora ASSER Chile, se está trabajando en la elaboración de un Plan de Emergencia y Evacuación para nuestro colegio así como también en la actualización de la capacidad sanitaria ante la Seremi de Salud. Esto último se ha traducido, entre otras cosas, en subir el estándar de exigencias para mantener y elaborar los alimentos en el casino, lo que además implica la renovación de todos los refrigeradores que son de propiedad del concesionario. Por este motivo se le ha pedido al actual concesionario del casino que no comercialice almuerzos por lo que resta del año.

En el mes de noviembre seleccionaremos al futuro concesionario 2016 con las nuevas exigencias. Cabe señalar que el número de estudiantes que compra almuerzos diariamente no supera los 70, lo cual dificulta la selección de una empresa con experiencia y que cobre un precio razonable.

Daremos las facilidades a las familias para que este proceso se desarrolle con las menores dificultades posibles.

Fraternalmente en Cristo y De La Salle,




Sergio Quevedo Ramírez
Rector